



**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE**

Изготовитель *Закрытое акционерное общество (ЗАО) по производству напольных покрытий "ТАРКЕТТ"*
Manufacturer *Closed Joint-Stock Company (ZAO) for manufacture of floor covering "TARKETT"*

Адрес *446300, Россия, Самарская область, г.Отрадный, Промышленная зона, д.1.*
Address *1, Industrial Zone, Samara region, Otradny, 446300, Russia.*

Изделие*
Product*

Покрытие напольное поливинилхлоридное гомогенное - линолеум ПВХ для морского транспорта ("ГОРИЗОНТ М", "ПРИМО ПЛЮС М").

Flooring polyvinyl chloride homogeneous - PVC linoleum for maritime transport ("HORIZON M", "PRIMO PLUS M").

Код номенклатуры *06020200МК*
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

части VI "Правил классификации и постройки морских судов", глава II-2 СОЛАС-74 с поправками.

Кодекса ПИО (частей 2 и 5) (отчеты No 40-14 и No 41-14 от 10.04.2014 об испытаниях контрольных образцов материала на пожарную опасность от ФГБУ ВНИИПО МЧС России).

Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта.

of Part VI "Rules for Classification and Construction of ships".

Chapter II-2 of SOLAS 74 as amended, FTP Code (sections 2 and 5) (the reports No 40-14 and No 41-14 dated 10.04.2014 on the control samples tested material on the fire hazard from FBGU VNIPO of EMERCOM of Russia).

The Technical Regulations on safety of maritime transport.

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **08.05.2019**
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи **08.05.2014**
Date of issue

№ **14.00021.141**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



(подпись)
(signature)

Дурманов Ф.И. / F. Durmanov

(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию см. на обороте
Additional information see overleaf